

**Jueves 7 de diciembre | 2023**

## **Conmemora IVEC el natalicio del insigne pintor Diego Rivera con un taller de figura humana**

El Instituto Veracruzano de la Cultura presenta el taller de dibujo de figura humana **Diego Rivera, arte con identidad**, propuesta realizada en conmemoración del 137 aniversario del natalicio del insigne pintor mexicano. La actividad será impartida por el artista visual orizabeño Octavio Sánchez Oropeza el próximo sábado 9 de diciembre, de 10:00 a 13:00 horas, en el **Museo de Arte del Estado de Veracruz**.

El taller está dirigido a artistas profesionales o en formación, así como a personas con intereses afines. Las y los interesados podrán analizar la manera en que el maestro Rivera interpretó la figura humana, un estilo que resalta en la historia estética del arte mexicano. Durante la sesión se llevará a cabo un recorrido por las distintas técnicas, escuelas y formas de aproximación a la figura humana del artista con el propósito de que el público participante pueda encontrar de manera individual una narrativa propia que le permita descubrir su lenguaje estético identitario.

La actividad estará a cargo de **Octavio Sánchez Oropeza**, destacado artista orizabeño, egresado de la Facultad de Artes Plásticas de la Universidad Veracruzana. Se especializa en la investigación y desarrollo de procesos técnicos dentro de la plástica, principalmente en el dibujo, el collage y las técnicas tradicionales de la pintura. Colaboró en los talleres de dibujo de figura humana y litografía del maestro Per Anderson. Cuenta con cursos y talleres de formación artística enfocados a la gráfica, la docencia y la gestión de proyectos y empresas culturales. Ha trabajado en el Fondo para la Paz y el programa Campos de Esperanza, desarrollando proyectos artísticos en diversas comunidades del estado de Veracruz.

**Diego Rivera** nació en la ciudad de Guanajuato un 8 de diciembre de 1886. Se formó en la antigua Academia de San Carlos de la Ciudad de México durante escasos tres años y después optó por seguir aprendiendo de manera



autodidacta, participando en los talleres de distintos artistas o mediante la observación directa de sus obras; entre dichos creadores destacan: Eduardo Chicharro, El Greco, Serrato, Van Gogh, Picasso y Braque.

El **Gobierno del Estado de Veracruz**, a través del **Instituto Veracruzano de la Cultura**, posee una de las colecciones de arte del siglo XX más significativas de nuestro país, la cual se encuentra bajo resguardo y custodia del **Museo de Arte de Veracruz**. Se trata del acervo Diego Rivera, que consta de 37 piezas que dan muestra de 52 años de su trayectoria artística. Desde paisajes a dibujos a lápiz, carbón o tinta, las técnicas pictóricas aquí representadas conforman un itinerario visual de las creaciones del artista durante el periodo de 1904 a 1956.

El **Instituto Veracruzano de la Cultura** reitera la invitación al taller de dibujo de figura humana **Diego Rivera, arte con identidad** el sábado 9 de diciembre, en horario de 10:00 a 13:00 horas, en el **Museo de Arte del Estado de Veracruz**. La actividad es gratuita, con registro previo; las personas interesadas pueden inscribirse en el siguiente enlace: <https://bit.ly/TallerDiegoRivera>. Consulta la cartelera mensual del Museo a través de su página de Facebook [@MAEVorizaba](https://www.facebook.com/MAEVorizaba) y conoce las múltiples actividades para todos los públicos que el Instituto Veracruzano de la Cultura propone esta temporada en la página web [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

